

## Voltigiergruppe Kirchschlag: Die Pferde im Mittelpunkt!

Voltigieren ist eine Pferdesportart! Nachdem wir in den vergangenen Beiträgen eher unsere Voltigiererinnen und Voltigierer im Fokus hatten, wollen wir vor der Sommerpause einmal unsere Pferde in den Mittelpunkt stellen.



LORA, Haflingerstute, geboren am 31.3.1987, mittlerweile also stolze 36 Jahre alt, hat offensichtlich guter Gene. Eine echte Kirchschlagerin . Eine dem Alter angepasste Fütterung und ein konsequentes Training haben sie in einem körperlich guten Zustand erhalten. Sie ist das Pferd für die kleinen Anfänger und wird von Natalie Pürrer longiert. Gemütliche Ausritte sorgen dafür, dass der Kopf klar bleibt und dass es auch etwas außerhalb von Stall, Reitplatz und Koppel gibt.



LINUS, ungarisches Warmblut, geboren am 28.3.1998, mit 25 Jahren auch kein Youngster mehr. Auch mit ihm wird angepasst trainiert, etwas Dressur, leichtes Springen, Bodenarbeit und natürlich konditionsfördernde Ausritte ergänzen den Einsatz im Voltigieren. Er ist das Pferd für die Großen und Erfahrensten Voltis und wird von Ernst Luckner longiert. Linus ist das Partnerpferd von Lora, bei dem sie sich in der Herde auf der Weide am besten beschützt fühlt.



LIZZY, Haflingerstute, geboren am 25.4.2008, somit 15 Jahre alt und eine solide
Leistungsträgerin für die Fortgeschrittenen. Sie wird von Christine Luckner longiert. Auch bei Ihr ist Voltigieren nur ein Teil des Alltags, sonst gibt es noch Dressur, leichtes Springen, Bodenarbeit und natürlich Ausritte. Im Stallbetrieb gibt es neben Box und Paddock auch den Weidegang auf die Koppel, der allen Pferden eine willkommene Abwechslung bietet. Schädel runter und Gras ins Maul. Klingt nicht übel...



SAMURAI, Haflingerwallach, geboren am 12.3.2014, mit 9 Jahren unser Jüngstes, aber auch unser sensibelstes Pferd. Während er sich in der Dressur gut weiterentwickelt, in der Bodenarbeit und an der Longe (noch ohne Voltis auf dem Rücken) sehr brav mitarbeitet, steht er im Voltigieren noch am Anfang seiner Ausbildung. Das Turnen auf dem Pferderücken verlangt von den Pferden halt ein großes Maß an Gelassenheit! Da arbeiten wir noch dran...

Jede Voltigiergruppe, egal ob im Breitensport oder im internationalen Spitzensport, ist komplett von den zur Verfügung stehenden Pferden abhängig. Unsere Pferde sind unsere Partner in diesem Sport und verdienen unser aller Respekt und Zuneigung für Ihre Leistung, die sie uns jede Woche im Training und in den Turnieren schenken. Wir hegen und pflegen sie und tun alles Notwendige, damit sie uns noch lange und gesund im Sport erhalten bleiben.

Für die großartigen Fotos von Lora, Linus und Lizzy bedanken wir uns bei der Pferdefotografin Julia Moll. Samurai ist großartig himself...

Ihre Voltigiergruppe Kirchschlag mit Christine, Ernst, Cathy Luckner & Natalie Pürrer und die Pferde Linus, Lora, Lizzy und Samurai

Weitere Infos und den aktuellen Trainingsplan finden Sie auf der Webseite der VG Kirchschlag im Internet unter: www.vg-kirchschlag.at